

Du sollst gegen alle Menschen freundlich sein.

Das kleine Häschen ging gern zur Frau Pathe in den blauen Stern, denn da war immer viel zu sehen, vor der Thür die Pferde mit den großen Frachtwagen, und Hühner und Tauben, welche um die Pferde herum alle Haferkörnchen auspikkten, welche die Pferde aus den Krippen herauswarfen. In der Küche bei der Frau Pathe war es auch sehr hübsch, da stand die Frau Pathe immer mit ihrer flinken Christel und kochte Kaffee und Mittagessen für die Fuhrleute, und dann in der Stube, ei da war es besonders schön, da stand ein Schrank, der war von Glas von oben bis unten, Häschen konnte alle Fächer sehen und in allen Fächern standen hübsche Sachen, außer den bunt gemalten Tassen auch niedliche Porzellanfigürchen und allerlei bunte Kleinigkeiten. Die Frau Pathe war nicht Häschens Pathe, sondern Gretchens Pathe; aber sie liebte Häschen auch sehr, ja, das hatte sie selbst gesagt, wenn der kleine Knabe artig war, dann hatte sie ihn eben so lieb wie die Schwester Grete.

Häschen war auch ein recht freundliches Kind, das